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　三寒四温。季節は着実に春に向かってお
ります。昨年末の感染縮小からオミクロン株
による感染拡大、それに伴う学級閉鎖など
が続く中で会員の皆様も様々な環境変化に
対応し慌ただしく過ごしてきた一年と捉えて
おります。そんな中でも子どもたちは着実に
成長しそれぞれ次のステップに進む準備をし
ていることでしょう。
 　今年度のPTA活動も残すところあと少し
となりました。先般の年度末総会決議への
ご参加誠にありがとうございました。この
一年、不慣れな新執行部体制で対応が至
らなかった点が多々あったかもしれません。
昨年度に引き続き様々な活動が制約を受け

『前年踏襲。これまで通り』という対応が難
しい中で、少しでもできることを進めてきた
一年でした。一方で様々なイベントや会議
をオンラインに切り替えたことで活動のスリ
ム化にもつながった部分があったと捉えて
おります。

会長あいさつ ーお世話になりましたー

 　二年連続開催を見送りました夕涼み会に
つきましては会員の皆様へのアンケートを通
じ従来を踏襲する形ではなく、より会員の皆
様の負担の少ない形式で開催できないかを
検討するべく募集をしました「あざいち盛り
上げ隊（仮称）」に手を挙げてくださった方が
いらっしゃったことを受け来年度を通じて検
討を進めていくこととなりました。
 　来年度以降も会員皆様お一人お一人
が「できることをできる範囲で」の気持ちで
PTA活動にご参加いただき、ともにあざいち
を盛り上げていければと考えます。
 　最後に私が常に心にとめている言葉を改
めてお伝えしたいと考えます。
 “あなたが出会うすべての人は何かしらと
闘っている（努力している）ことをあなたは知
らない。だからこそいつも寛容に。人の背景
に思いをはせよう。”
 　今年度一年間、本当にありがとうござい
ました！

PTA会長  竹澤 正剛

執行部より
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推薦委員より

昨年９月よりPTA会員の皆さま方のご協力をいただきながら推薦活動を進めて参りましたが、
来年度PTA役員および会計監査の方々が決定いたしました。

推薦活動にあたり、会員の皆様より多くのご協力を賜り、誠にありがとうございました。
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校外委員（スクールゾーン担当）より

コロナ禍で何かと制限が多い一年となりましたが、
例年開催されていいるスクールゾーン対策協議会を非開催とし、他の形で議論を進めるなど、

区役所、警察署、土木事務所の方にも柔軟に対応いただき、
要望に対する対応策をまとめることができました。

対面で協議会をすることの大切さを感じるとともに、オンラインを取り入れて活動ができることも、
これからの委員会にとっては、よいオプションの一つとなったのではないかと感じております。

まだまだコロナが猛威をふるっております。
皆様どうぞ、お身体にお気をつけてお過ごし下さいませ。

校外委員（地区連絡担当）より

★新年度の旗当番について
　今年度の旗当番は皆様のご協力をいただき、無事に終了いたしました。

　来年度の旗当番につきましては４月下旬にお知らせする予定です。
各登校班での当番の割り振りにつきましては地区連絡係から連絡がありますのでよろしくお願いいたします。

★４月の集団登校について
　漏れなく参加できますよう、住所に変更があった場合は各自学校（担任）までお知らせください。

★「パトロール腕章」について
卒業される６年生の保護者様・転出の保護者様へ

　「パトロール腕章」を大切にお使いいただきありがとうございました。
「パトロール腕章」はＰＴＡからの貸与品のため、卒業・転出時にはご返却していただき、

新１年生・転入生へ再配付しております。ご返却がお済みでない場合は、
２月上旬に配付しました「返却票」を添えて年度内にご返却をお願いいたします。

　

今年度も校外委員会活動にご理解ご協力をいただきましてありがとうございました。
来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

腕章を紛失・破損された保護者様へ

再配付いたしますので、以下の３点を用紙に書き、担任の先生までご提出ください。
 ・ＰＴＡ校外委員会（地区連絡担当）宛
 ・「パトロール腕章」を紛失／破損のため再配付希望
 ・学年・組・児童名・保護者名
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PTAサークル＆ボランティア活動報告・告知
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飼育ボランティア

質問、参加希望の方は、
azaichiusagi@gmail.com
にメールをください！

お問い合わせ先

に入ります。言うことを聞かない！ 生意気だ！ と感じるか
もしれませんが、私たち親のリーダーシップに対する不平
不満の表れなのかもしれません。親として、子どもたちが
尊敬できるリーダーでいられるよう、親も成長し、自らの
行動を改める必要があるのかもしれません。
　牧草畑の素敵な柵、扉の
脱走防止ネット等飼育環境
の改善をして下さった教職
員の方々に深く感謝致しま
す。また、寒さ対策のため毛
布等寄付してくださった保護
者の方々に感謝致します。あ
りがとうございました！
　学校における動物飼育は、
命の大切さ、愛する心、思い
やりの心などの情操教育に
効果的であり、生徒の健全な育成に役立つと評価されて
います。また、動物を飼育、観察することは、責任感、協
調性、自制心、自尊心などの心身の健全な発達、ならび
に豊かな人間性の育成に寄与すると考えられています。
学校で飼育される動物は、適正に飼育されなければ本
来の教育効果を発揮できないため、保護者のサポートが
必要です。報告や話し合いはグループライン、当番はタイ
ムツリーを活用しています。どのような形でも、ご協力頂
けると助かります。

　夏の間に体重が落ちてしまったあ
んずも、体重が戻って元気にしてい
ます。1月に入り、飼育委員さん達が
企画した『ふれあい週間』が開催さ
れました。密を避けながら、ウサギ達
が怪我をしないよう、安全に『ふれあ

い』を行うため、様々な工夫が見られました。ここ数年の
飼育委員会の児童の成長ぶりは驚くほどで、いち早く健
康の変化に気づき、担当教官の方 と々連携してウサギ達
のお世話をしてくれています。
　今はすっかり仲良しの三匹です
が、学校に来た頃は、喧嘩が絶えま
せんでした。日を重ねるうちにリー
ダーが決まり、現在は喧嘩すること
無く、平和に暮らしています。皆さん
は、ウサギが人や犬と同じような階
級社会で生活する動物だということ
をご存じですか？ 階級社会が成り立
つためには、リーダーが必要です。で
は、うさぎや犬は言葉を話さないの
に、どのようにリーダーを決めている
のでしょうか？ 諸説あるようですが、
生まれつきリーダーの素質を持って
生まれる個体があり、周りの個体か
らは自然にリーダーだと認められて
いくそうです。リーダーは、群れを守
るため警戒心が強く、素早く敏感、
健康状態にも優れています。しっか
りとしたリーダーのいる群れは、争
いも無く、安定しているそうです。子
どもも高学年になってくると、反抗期

クロ、あんず、小麦の三匹は、無事に
三才のお誕生日を迎える事が出来ました！
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あざいちパパスとは？

2 0 2 1 年 度  野 の は な 表 紙  〜 四 季 の 花 〜

どんな活動をするの？
これまで夕涼み会での親父バンド、
ワイワイランドや学校施設の清掃、
運動会の運営支援などを主な活動
にしてきました。今年度はPTA関連
の力作業ボランティア活動を実施
致しました。お父さん同士の横の
連携を図る機会、子どもたちと楽し
める企画を検討していければと考
えております。ぜひご登録をお願い
いたします！

以下のアドレスもしくはQRコードを読み取り空メールをご送付ください
azaichi-papas+subscribe@googlegroups.com　
・参加リクエストの確認メールが届きます。
（From: azaichi-papas+subconfirm@googlegroups.com）
・確認メールに対してそのまま返信します。タイトルを編集しないようご注意ください。
・以後は承認までお待ち下さい。必要に応じて運営から連絡いたします。

子どもが通う小学校やほかの保護者ら
とのつながりをもつ機会が少ないお父
さんたちのために、交流できる場・情
報交換できる場を提供しようと、2011 
年度に発足した PTAサークルです。

今年度の「野のはな」の表紙は校内の花を撮影して掲載しました。
春だけではなく、どの季節も色とりどりに美しい花々が咲いていて、

あらためて花の多い学校というのは素敵だなと思いました。

お問い合わせ先

メーリングリストへの
ご登録だけでも
ご検討ください！

PTAサークル＆ボランティア活動報告・告知


